

Antrag Nr. 07-O-04-0008

CDU-Fraktion

Betreff:

Reinigung Gehweg zwischen Johannes-Maaß-Schule und Kindertagesstätte Kellerstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die zuständige städtische Einrichtung zu beauftragen, dass der öffentliche Gehweg, der um das "Sportgelände der Johannes-Maaß-Schule" und um das Außengelände der "Kindertagesstätte Kellerstraße" Richtung Wilhelminenstraße führt, gereinigt und der Bewuchs zurück geschnitten wird.

Sofern die rechtliche Möglichkeit besteht, gibt der Ortsbeirat Nordost sein Einverständnis, dass die Arbeiten durch die BauHaus Werkstätten Wiesbaden GmbH durchgeführt werden.

Begründung:

Der Gehweg, der seit sehr langer Zeit nicht mehr gereinigt wurde, ist stark eingewachsen und mehrere Zentimeter hoch mit altem Laub bedeckt.

Wiesbaden, 19.02.2007

Dahlen